



Formation sécurité routière 3ème

publié le 28/10/2012

Plusieurs organisations (MAIF, MAAF,...) et professionnels de la sécurité routière (CRS,...) organisaient à Niort, **place Chanzy** des ateliers de sensibilisation.



Une vingtaine d' élèves de 3ème volontaires ont donc pu, lors de la matinée du vendredi 19 octobre et malgré une météo désastreuse, s'initier à la conduite simulée d'un deux roues, se rappeler les principales règles à respecter (signification des panneaux, sanctions risquées, ...) et le PAS (Protéger, Alerter, Secourir).

Ce temps facilitera l'acquisition de l' [ASSR2](#) obligatoire pour pouvoir commencer la conduite accompagnée.



Portfolio



